

Les étudiants palestiniens à Cuba exigent la fin des massacres israéliens à Gaza



Granma, 6 août (RHC-Granma)- Les étudiants palestiniens à Cuba, rassemblés dans l'ambassade de leur pays à la Havane, ont exigé aux Nations Unies d'agir immédiatement pour mettre fin aux massacres israéliens dans la bande de Gaza.

Au cours d'une veillée de solidarité avec les habitants de Gaza, les étudiants ont lu une lettre ouverte au Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon. Les jeunes palestiniens exigent dans cette lettre la protection des civils innocents et l'organisation urgente de l'aide humanitaire par les Nations Unies.

Dans des déclarations à la presse, l'ambassadeur palestinien à Cuba, Akram Samjan, a souligné le soutien des pays d'Amérique latine à la cause palestinienne et a estimé que des progrès importants avaient été accomplis dans la solidarité non seulement au niveau des peuples, qui soutiennent de longue date la Palestine, mais aussi au niveau des États.

Au sujet de la trêve de 72 heures, le diplomate palestinien a assuré que le cessez-le-feu est une priorité mais qu'il est indispensable qu'Israël mette fin au blocus maritime, aérien et terrestre qui est imposé aux habitants de cette enclave côtière, une exigence qui sera au cœur des revendications portées par la

délégation palestinienne aux négociations du Caire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30343-les-etudiants-palestiniens-a-cuba-exigent-la-fin-des-massacres-israeliens-a-gaza>



Radio Habana Cuba